

Call +90 533 833 7890 to make your reservation

SPA CLASSICS

	Duration	€
SPA ENTRANCE	90 min	30
SWEDISH MASSAGE	55/80 min	50/65
A muscle-relaxing and stress-relieving massage, incorporating both soft and strong techniques. The aim is to relax the tissues by massaging them with our aromatic massage oil.		
REFLEXOLOGY	40 min	35
A concentrated foot massage, performed using a special technique. By focusing on specific points on your feet, any tension that you have can be relieved.		
DEEP TISSUE MASSAGE	55/80 min	55/75
A deep tissue massage using firm pressure and slow strokes to reach deeper layers of muscle and fascia (the connective tissue surrounding muscles). It is used for chronic aches and pain, easing areas such as a stiff neck and upper back, low back pain, leg muscle tightness and sore shoulders. The pressure and strength of movements will be according to your preference.		
TARGETED MASSAGE	30 min	30
Focusing on a specific problem or area of the body, a targeted massage aims to help chronic muscle pain, rehabilitation from injuries such as whiplash or falls, and conditions including low back pain and limited mobility.		
SPECIAL FOR TWO	80 min	120
Relax for even longer with our extended treatment and enjoy the romantic ambience in our special couples' massage room. It begins with a classic massage, and continues with a foot massage to ease any tension in your body, and concludes with a scalp and face massage.		

TURKISH BATH

Duration €

HAMMAM EXFOLIATION

40 min 50

The body is carefully rubbed with a textured mitt and covered with the fragrant froth of soap, which cleanses and revitalises the skin, creating a feeling of relaxation and well-being.

CLASSIC HAMMAM

55 min 70

In addition to the Hammam Exfoliation, special aromatic oils and circular massage movements in typical hammam fashion are used to revitalise the muscles while giving particular attention to the hands, legs and scalp.

SULTAN TREATMENT

70 min 120

Offering a complete and indulgent experience, your full ritual begins with a body-exfoliating scrub of your choice, with either grape seed, coffee, brown sugar or honey crystals applied to your body. As you lie enveloped in the froth of aromatic soaps, your scalp is massaged by a therapist using special oils and circular movements.

HAMMAM FOR TWO

100 min 200

The journey begins with a sauna, before we welcome you to our traditional Turkish hammam, where your body is rubbed with a textured mitt. You are then covered in the fragrant froth of scented soap before your massage. Afterwards, you enjoy the romantic ambience of our couples' massage room, where the spa ritual begins with a foot massage to ease any tension in your body, and concludes with a scalp and face massage.



CLASSIC MANICURE

The fingers are soaked in warm water, followed by cuticle removal, nail trim, shape, mini massage and nail polish.

Duration

55 min

CLASSIC PEDICURE

The feet are soaked in warm water, followed by the removal of hard skin, cuticle removal, nail trim, shape, mini massage and nail polish.

55 min

EXPRESS MANICURE

Perfect if you need a quick treatment, our express manicure includes nail trim, clean, shape and nail polish.

30 min

EXPRESS PEDICURE

Perfect if you need a quick treatment, our express pedicure includes nail trim, clean, shape and nail polish.

30 min

- If a spa or hammam treatment is purchased, entrance fee will not be charged
- Less than 24 hour notice will result in a charge equal to 50% of the reserved service amount
- NO SHOWS will be charged 100% of the reserved service amount



Rezervasyon için +90 533 833 7890'ı arayın

SPA KLASİKLERİ

	Süre	€
SPA GİRİŞ	90 dk	30
İSVEÇ MASAJI Sert ve yumuşak teknikler bir arada kullanılarak yapılan bu masaj ile hedefimiz, tercihinize göre kullanılan aromalı masaj yağları ile tüm kaslarınızı gevşetirken stresinizi almaktır.	55/80 dk	50/65
REFLEXOLOGY Özel bir teknikle ayaklara yoğunlaşarak uygulanan bir masajdır. Ayaklardaki refleks noktaları yardımıyla tüm vücuda ve organlara ulaşılarak vücuttaki her türlü gerginlik giderilir.	40 dk	35
DERİN DOKU MASAJI Derin doku masajı sert baskı ve daha derin kas katmanlarına ulaşmak için yavaş vuruş tekniği ile yapılır. Kronik ağrılar, boyun tutulması, üst sırt ve bel ağrısı gibi alanlarda ve bacak kas gerginliğinin giderilmesinde fayda sağlar. Baskı ve vuruşlar tercih ettiğiniz oranda uygulanabilir.	55/80 dk	55/75
HEDEF BÖLGE MASAJI Kronik kas ağrısı, yaralanma rehabilitasyonu, bel ağrısı, kas tutulmaları veya düşme, çarpma sonrası oluşan sakatlıklar ve bölgesel sorunlara odaklanır.	30 dk	30
İKİ KİŞİYE ÖZEL Çiftlere özel hazırlanmış masaj odamızdaki romantik atmosferde, etkisini uzun süre hissedeceğiniz bu terapi, klasik masaj ile başlayıp, kaslarındaki tüm gerginliği alan ayak masajıyla devam edip, baş ve yüz masajı ile son bulacaktır.	80 dk	120

TÜRK HAMAMI

Süre

€

HAMAM KESE

40 dk

50

Öncelikle kese yardımıyla cildiniz temizlenerek, ölü hücrelerin vücuttan arındırılması ve cildinizin temizlenerek, tekrar nefes alması sağlanır. Kesenin ardından rahatlatıcı sabun uygulanır.

KLASİK HAMAM

55 dk

70

Hamam keseye ek olarak, özel yağlar eşliğinde klasik hamam terapisinde uygulanan dairesel hareketlerle yapılan masajda özellikle kafa derisine, el ve ayaklara yoğunlaşarak beden yeniden canlandırılır.

SULTAN TERAPİSİ

70 dk

120

Bu masaj seçiminize göre esmer şeker, kahve veya bal kristalleriyle yapılan vücut peelingiyle başlar. Siz aromatik köpüklerle kaplı bir şekilde uzanırken, başınıza, boynunuza ve omuzlarınıza özel yağlar eşliğinde dairesel hareketlerle masaj yapılır.

İKİ KİŞİLİK HAMAM

100 dk

200

Bu unutulmaz yolculuk, saunada başlayıp, masajınız öncesi, Türk hamamında oturak kese köpüğü ile devam ettikten sonra, çiftlere özel hazırlanmış masaj odamızın romantik atmosferinde, kasalarındaki tüm gerginliği alan ayak masajıyla başlayıp baş ve yüz masajıyla son bulacaktır.



KLASİK MANİKÜR

Süre

55 dk

Parmaklar ılık suda bekletilir, tırnak etleri temizlenir, tırnaklar törpülenip şekillendirilir, mini masaj ve tercih ettiğiniz bir oje uygulanır.

KLASİK PEDİKÜR

55 dk

Ayak pamaklarınız ılık suda bekletilir, tırnak etleri temizlenir, tırnaklar törpülenip şekillendirilir, mini masaj ve tercih ettiğiniz bir oje uygulanır.

EXPRES MANİKÜR

30 dk

Acelesi olanlar için bu hızlı bakımda, tırnak temizleme, törpüleme ve oje uygulanır.

EXPRES PEDİKÜR

30 dk

Acelesi olanlar için bu hızlı bakımda, ayak tırnaklarının temizlemesi, törpüleme ve oje uygulanır.

- SPA veya Hamam bakımı alanlardan, giriş ücreti alınmayacaktır
- 24 saatten az bir sürede iptal bildiriminde bulunulması halinde, rezerve edilen hizmet tutarının %50'sine eşit bir ödeme ile sonuçlanacaktır
- NO SHOW halinde hizmet tutarının %100'ü tahsil edilecektir



Наберите номер 333, чтобы сделать Ваш заказ

КЛАССИКА СПА

		€
ВХОД В СПА-ЦЕНТР	90 мин	30
ШВЕДСКИЙ МАССАЖ	55/80 мин	50/65
Расслабляющий мышцы и снимающий стресс массаж, сочетающий мягкие и энергичные движения. Его задача – расслабить ткани с помощью массажа с ароматическим маслом.		
РЕФЛЕКСОЛОГИЯ	40 мин	35
Массаж ног, выполняемый в особой технике. Воздействуя на конкретные точки на стопах, можно снять любое напряжение.		
МАССАЖ ГЛУБОКИХ ТКАНЕЙ	55/80 мин	55/75
При массаже глубоких тканей используется сильное давление и медленные нажатия, позволяющие добраться до глубоких слоев мышц и фасций (соединительной ткани, окружающей мышцы). Используется при хронических болях и скованности мышц, например, в области шеи или поясницы, при боли в пояснице, скованности мышц ног и боли в плечах. Давление и сила движений регулируются в зависимости от ваших предпочтений.		
ЛОКАЛЬНЫЙ МАССАЖ	30 мин	30
Обычно делается для решения конкретной проблемы, например, хронической мышечной боли, во время реабилитации после травмы или при боли в пояснице, ограниченной подвижности, восстановлении после травм (например, после внезапного резкого движения или падения).		
ДВОИХ И ПОДОЛЬШЕ	80 мин	120
Насладитесь романтической атмосферой в нашем специальном кабинете для парного массажа. Начните с классического массажа, продолжите массажем ног, снимающим напряжение в теле, и завершите массажем головы и лица.		

ТУРЕЦКАЯ БАНЯ

€

ПИЛИНГ В ХАМАМЕ

40 мин

50

Тело аккуратно натирают специальной рукавицей и покрывают ароматной пеной, которая очищает и оживляет кожу, создавая расслабленное и приятное ощущение.

КЛАССИЧЕСКИЙ ХАМАМ

55 мин

70

В дополнение к классическому пилингу в хамаме используются особые ароматические масла и круговые массажные движения, которые оживляют мышцы. Особое внимание уделяется рукам, ногам и голове.

СУЛТАНСКИЙ ХАМАМ

70 мин.

120

Это настоящее блаженство. Ритуал начинается с пилинга, причем вы можете выбрать, нанести ли на тело скраб из виноградных косточек, коричневого сахара или медовых кристаллов. А пока вы будете лежать в оболочке ароматной пены, вам будут делать массаж головы круговыми движениями со специальными маслами.

ХАМАМ ДЛЯ ДВОИХ

100 мин

200

Путешествие начинается в сауне, после чего вас проводят в традиционный турецкий хамам, где ваше тело натирают специальной рукавицей и покрывают пеной из ароматного мыла. А затем насладитесь массажем в романтической обстановке кабинета для двоих. Спа-ритуал начинается с массажа ног, снимающего напряжение, и завершается массажем головы и лица.



КЛАССИЧЕСКИЙ МАНИКЮР

55 мин

Погружение пальцев в теплую воду, удаление кутикулы, подстригание ногтей и придание им формы, небольшой массаж и покрытие лаком.

КЛАССИЧЕСКИЙ ПЕДИКЮР

55 мин

Погружение ног в теплую воду, удаление затвердевшей кожи, удаление кутикулы, подстригание ногтей и придание им формы, небольшой массаж и нанесение лака.

ЭКСПРЕСС-МАНИКЮР

30 мин

Для тех, кто торопится: подстригание ногтей и придание им формы и нанесение лака.

ЭКСПРЕСС-ПЕДИКЮР

30 мин

Для тех, кто торопится: подстригание ногтей и придание им формы и нанесение лака.

- При отмене менее чем за 24 часа взимается плата в размере 50% от суммы забронированной услуги
- В случае неявки будет взиматься 100% от зарезервированной суммы услуги